

GOBIERNO NACIONAL PRESENTE EN EL DEPARTAMENTO DEL CAUCA, CON ELEMENTOS DE PROTECCIÓN PERSONAL Y EQUIPOS BIOMÉDICOS

- *En representación del Gobierno Nacional, director de la UNGRD y Gerente de la Subcuenta COVID 19, se desplazaron a la ciudad de Popayán para realizar entrega de EPP y equipos biomédicos al departamento del Cauca.*
- *En dos etapas, Gobierno Nacional ha entregado al Cauca, un total de 1.473.275 EPP y 361 equipos biomédicos.*
- *Más de \$19 mil millones de pesos, han sido invertidos en este fortalecimiento de capacidades.*



Bogotá, 09 de octubre de 2020 (@UNGRD). En el marco de la segunda entrega de Elementos de Protección Personal (EPP) y equipos biomédicos para el fortalecimiento de la respuesta sanitaria frente a la pandemia por el COVID – 19, hoy el director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Eduardo José González Angulo, junto con la Gerente de la Subcuenta COVID -19, Adriana Jiménez, en representación del Gobierno Nacional, se desplazaron hasta la

capital del departamento del Cauca para realizar esta entrega a su Gobernador, Elías Larrahondo.

"Estamos aquí en el Cauca, en nombre del presidente Iván Duque y de todo el Gobierno Nacional, trayendo los elementos de protección personal y equipos biomédicos que nos comprometimos a entregar en este departamento como un reconocimiento al personal de salud", manifestó Eduardo González Angulo, Director General UNGRD.

En total, la entrega de insumos del Gobierno Nacional asciende a la suma de \$19 mil millones de pesos, consistentes en 1.473.275 Elementos de Protección Personal y 361 Equipos Biomédicos, los cuales, han sido suministrados en dos etapas, una primera, durante los meses de julio y agosto, en donde se entregaron 527.400 EPP y 305 equipos biomédicos, y la segunda, en la que hoy el departamento recibió 945.875 EPP y 56 equipos biomédicos.

"Desde la UNGRD y la subcuenta COVID -19 consolidamos la logística para que los EPP y equipos biomédicos lleguen al Cauca y a todo el territorio nacional, y no le falten tapabocas al personal de salud, ni ventiladores a los pacientes", indicó Adriana Jiménez, Gerente Subcuenta COVID – 19.

Por su parte la Gobernación del Cauca, agradeció al Gobierno del presidente Iván Duque por cumplir sus compromisos, evidenciando la importancia y la prioridad del Gobierno Nacional para fortalecer las capacidades territoriales de respuesta y proteger a los servidores y profesionales de la salud en la línea atención de pacientes durante la pandemia:

"La articulación con el Gobierno Nacional, que hoy nos responde como siempre con la entrega de estos elementos de protección personal y equipos biomédicos, nos ha dado la posibilidad de controlar el contagio de COVID -19 y la capacidad en el sector salud para atender a los pacientes", resaltó Gobernador del Cauca, Elías Larrahondo.

A continuación, el detalle de los insumos médicos entregados:

Elementos de Protección Personal

	Primera Entrega	Segunda Entrega	
Descripción EPP	Cantidad	Cantidad	Gran Total EPPS
Bata manga larga antifluído/Desechable	19.100	74.400	93.500
Gafas	300	900	1.200

Bata Antifluido Reutilizable caja 50		59.050	59.050
Tapabocas mascarilla quirúrgica-caja 50	340.000	66.000	406.000
Respirador Alta eficiencia KN95 -caja 20/1000	168000	152.000	320.000
Guante Estéril talla 6.5		1.200	1.200
Guante Estéril talla 7.0		1.200	1.200
Gorros		181.500	181.500
Polainas		146.000	146.000
Bolsa para Cadáver		625	625
Guantes no estéril Talla S		194.000	194.000
Guantes no estéril Talla M		5.000	5.000
Guantes no estéril Talla L		64.000	64.000
Gran Total	527.400	945.875	1.473.275

Equipos Biomédicos

	Popayán	Santander de Quilichao	
Equipos Biomédicos	Cantidad	Cantidad	Cantidad Total Equipos
I. MSPS-Ventiladores	84	6	90
II. FOME-Ventiladores	46	4	50
IV. FOME-MONITORES	66	24	90
IX. FOME-Rx portátil			
V. FOME-Bombas de infusión	78	12	90
VII. FOME-Cama UCI		10	10
VIII. FOME-Camillas	30		30
X. FOME-Desfibrilador	1		1
Total general	305	56	361